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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي.ما يلي ھو ما تم الحصول عليه من تدوين ما  ملاحظة:
تنشر ھذه الملفات لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.

  لا ينبغي التعامل معھا كما لو كانت سجلات رسمية. بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن

ICANN67  اللجنة الاستشارية الحكومية  -| منتدى المجتمع الافتراضي :GAC  تحديث مجموعة عمل الأمن العام  
  م بتوقيت كانكون 9:30م إلى  09:00من الساعة  2020مارس/آذار  11الأربعاء، الموافق 

  
  

معكم غولتن تيپي من فريق دعم  صباح الخير، ومساء الخير وطاب مساؤكم. مرحبًا بكم جميعًا.   تيپي: غولتن

إليكم جلسة تحديث مجموعة عمل السلامة  مرحبًا. .ICANNاللجنة الاستشارية الحكومية في 

بالتوقيت  1400في تمام الساعة  2020مارس/آذار  11العامة التي ستُعقد يوم الأربعاء الموافق 

باللغة الإنجليزية، ومن أجل الوصول إلى الصوت  zoomصوت غرفة  العالمي الموحد.

الفرنسي أو الإسباني، يرجى الانضمام إلى روابط البث التي يتم مشاركتھا على موقع الويب 

 صفحة جدول أعمال اللجنة الاستشارية الحكومية في كل جلسة. .ICANN67الرئيسي في 

وسيتم  لن نقوم بإجراء مكالمة ھاتفية اليوم من أجل الوقت. يم المرسلة إليك.وعند دعوة التقو

تسجيل حضور أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية، وستتاح في ملحق بيان اللجنة الاستشارية 

تأسيسًا على أن ھذه  ومحاضر اللجنة الاستشارية الحكومية. .ICANN67الحكومية في 

قد يحضرون، تحثكم قيادة  ICANNأعضاء آخرين من مجتمع  الجلسات ھي جلسات عامة، وأن

) واللجنة الاستشارية الحكومية ومراقبيھا على تحديث اسم GACاللجنة الاستشارية الحكومية (

عن طريق إضافة اللجنة الاستشارية الحكومية بين قوسين بعد  zoomالمشارك في غرفة 

سيساعدنا ھذا في تسجيل حضور  كمثال. يمكنك اتباع الطريقة التي كتبت بھا اسمي اسمك.

جلسة اللجنة الاستشارية الحكومية، والاحتفاظ بتقارير حضور اللجنة الاستشارية الحكومية 

فإذا كنت ترغب في  وتسھيل قائمة انتظار تعليقات المشاركين على الأسئلة خلال ھذه الجلسة.

أو الإسبانية، يُرجى كتابته في الدردشة طرح سؤال أو إبداء تعليق باللغة الإنجليزية أو الفرنسية 

سيتم ترجمة  ويرجى اختصارھا إن أمكن. عن طريق بدء الجملة وإنھائھا بالسؤال أو التعليق.

الأسئلة الفرنسية أو الإسبانية إلى الإنجليزية، وستقرأھا بصوت عالٍ مديرة المشاركة عن بُعد 

فإذا  رية بھذه العملية في غرفة الدردشة.وسيقوم الموظفون بوضع تنبيھات دو جوليا شارفولين.

 وترغب في التحدث، يمكنك أيضًا رفع يدك، وسندير قائمة الانتظار. zoomكنت في غرفة 

تذكير لطيف، يرجى ذكر اسمك عندما تبدأ الحديث، ليس فقط لأغراض التسجيل ولكن لكي 

لتحدث بوضوح وبسرعة يرجى أيضًا ا يتاح للمترجمين الفوريين التعرف عليك أثناء التحدث.

 ICANNوأخيرًا، تخضع ھذه الجلسة، مثل جميع أنشطة  معقولة للسماح بترجمة دقيقة.

سأضع رابطًا في الدردشة لتلك المعايير  .ICANNالأخرى، لمعايير السلوك المتوقعة لمنظمة 

   وسأعطي الكلمة لرئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية، السيدة/ منال. للرجوع إليھا.
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صباح الخير ومساء  شكرًا لك غولتن. نال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:م

الخير ومساء الخير ومرحبًا بكم في تحديث مجموعة عمل السلامة العامة للجنة الاستشارية 

 14:30لذا يجب أن ننتھي الساعة  من المقرر عقد ھذه الجلسة لمدة نصف ساعة. الحكومية.

خلال الجلسة، سيقوم قادة مجموعة عمل  بتوقيت كانكون. 9:30ي الموحد أو بالتوقيت العالم

السلامة العامة بتحديث اللجنة الاستشارية الحكومية بشأن التطورات منذ اجتماعنا الأخير في 

ICANN66  ولكنھم سيقدمون لنا أيضًا خطة عمل مجموعة عمل الأمن العام، أعتذر، للسنة

دقيقة فقط، اسمحوا لي أن  30ذلك، بما أن الجلسة مقررة لمدة ول .2021إلى  2020القادمة 

  أنتقل إلى زملاء مجموعة عمل الأمن العام.

  

  

   ھل تسمعونني؟   لورين كابين:

  

  

  نعم.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

   

  

كما قيل أنه متاح أمامنا  العامة.مرحبًا بك في تحديث مجموعة عمل السلامة  شكرًا لكم جميعًا.   لورين كابين:

نصف ساعة فقط، لذلك سنمسك عن طرح الأسئلة حتى النھاية إذا كان ھناك وقت، وبدون مزيد 

من المقدمات سأقوم ببدء التحديث أنا لورين كابين في لجنة التجارة الفيدرالية الأمريكية حيث 

المشاركين لمجموعة -ؤساء أركز حول قضايا حماية تجارة المستھلك وما يصل إلى أحد الر

عمل السلامة العامة، لذا لدينا اليوم نقطتان رئيسيتان نود أن نخبركما بإيجاز عن خطة عملنا 

للعام المقبل، وبالمناسبة كان ھذا بالفعل جزءًا من مواد الإحاطة الخاصة بك حتى تتمكن من 

لخاصة بك، على الرغم فحص خطة العمل ھذه بالتفصيل من خلال العودة إلى مواد الإحاطة ا

من أننا قمنا بتغطيتھا اليوم كعرض مفصل، وما سأعلمك به ھو أن الموضوع مشابه لخطط 

عملنا السابقة من حيث تحديد أولويات مكافحة إساءة استخدام نظام اسم النطاق، وضمان 

ل الوصول الفعال إلى بيانات تسجيل اسم النطاق، ولكننا ذھبنا إلى مزيد من التفاصيل حو

ونداؤنا الثاني اليوم ھو أن نطلب منكم كأعضاء في اللجنة  لھذا العمل.-المكونات التابعة
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الاستشارية الحكومية التواصل مع ھيئات السلامة العامة الخاصة بك وتشجيعھم على الانضمام 

إلينا، إلى جانب التركيز حصريا على حماية العامة من الإصابة بأي ضرر فيما يتعلق 

عبر الإنترنت، وكما نعلم، فإن ھذه الأنشطة تزداد تواترًا في نطاق أكبر وأوسع بأنشطتھم -

إن  نطاقًا بما في ذلك الموضوعات الحساسة للغاية التي توضح كيفية إنفاق الناس لأموالھم.

الكشف عن الاتصالات الحساسة، وتوفير المعلومات الحساسة، وھذا التواتر المرتفع للنشاط 

 - ني زيادة خطر الاستفادة من المجرمين الذين يسعون إلى فصلك عن يع -عبر الإنترنت

أعمالك المكتسبة، ولذلك فنحن نقوم بالعمل العام، ونقدر أي توعية وتشجيع يمكنك تقديمھا 

لھيئات السلامة العامة في دائرة الاختصاص للانضمام إلينا في ھذا العمل، ويرجى معرفة أنه 

شخص في مجموعة عمل السلامة العامة، ويسعدنا التواصل يمكنك دائمًا التواصل مع أي 

شخصيًا مع المھتمين، ونخبرھم بالطرق التي يمكنھم المساھمة بھا، وھذا لا يعني بالمناسبة أنه 

بين -و -ويتم إنجاز الكثير من العمل عبر الإنترنت  يتعين عليھم حضور جميع الاجتماعات.

فھذان ھما الموضوعان  لحكومية بعملھا بھذه الطريقة.الجلسات لدى قيام اللجنة الاستشارية ا

اللذان سنتناولھما ھذا الصباح، وبدون المزيد من المقدمات، سأطلب الانتقال إلى الشريحة 

إيفانس -، وكريستوفر لويس-الرئيس المساعد -التالية، وسوف تستمعون من كاثرين باور

  لمة الآن.انتقل بالك لمناقشة خطة العمل بمزيد من التفاصيل.

  

  

بولست مع المفوضية الأوروبية، وأشرف بكوني الرئيس -معكم كاثرين باور شكرًا لكم جميعًا.   بولست:-كاثرين باور

سوف آخذكم خلال الجزء الأول من الشريحة، وأذكركم بإيجاز بأھداف  .-المشارك للوران

شارية الحكومية عند التي حددتھا أنتم كأعضاء اللجنة الاست مجموعة عمل السلامة العامة.

إنشاء المجموعة، وطلبت من المجموعة التركيز على التأكد من وجود تعاطف مستمر مع 

مرونة نظام اسم النطاق تجاه إساءة الاستخدام وغيرھا من انتھاكات القانون، للتأكد من أن يوجد 

ي إجراء دعم كافٍ للھيئات في قدرتھا على التحقيق في جرائم الأمن السيبراني واتخاذ أ

في سياسات  -ضروري للوصول إلى ھذين الھدفين بما في ذلك جوانب أخرى مثل التعاون

 ICANN، وكذلك تقييم آليات التزام ICANNالسلامة العامة مع أجزاء أخرى من مجتمع 

وحينھا ترجمنا ذلك  للامتثال التعاقدي فيما يتعلق بمدى ملاءمتھا للوصول إلى تلك الأھداف.

 -  2018وقد ترجمت خطة عمل  ا الأولى، وقد بقيت معنا الآن في تلك الأحدث.إلى خطة عملن

تمثل  أھداف استراتيجية. 4، وھي الخطة التي نعمل عليھا حاليًا، ھذه الأھداف إلى 2019

الھدف الأول في تطوير قدرات إساءة استخدام نظام اسم النطاق وتخفيف الجرائم الإلكترونية، 
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ى تسليط الضوء على إساءة نظام اسم النطاق في المنتديات العامة وكنا ننظر في العمل عل

وكيف يتم التعامل مع إساءة استخدام نظام اسم النطاق في المنظمة، والعمل مع الأطراف 

وكان  المتعاقدة على تحسين القدرة على الكشف والتخفيف من إساءة استخدام نظام اسم النطاق.

بقانا مشغولين للغاية ھو الحفاظ على فعالية خدمات دليل الھدف الاستراتيجي الثاني الذي أ

لقد سمعت بالفعل عن ذلك بالأمس، حول العمل الذي يجري وإيقاف  تسجيل النطاق وتحسينھا.

، لذا لن أخوض في الكثير من التفاصيل ھنا، فقط لأقول أن ھذا بالطبع WHOISإصلاح سياسة 

ثل الھدف الثالث في شكل حلقة اليوم لبناء بينما تم قد استھلك الكثير من عرض النطاق.

والعمل مكثف للغاية ومكثف الموارد، وھذا شيء  إجراءات مجموعة عمل السلامة العامة ھذه.

ولذلك فنحن نكافح باستمرار للتأكد من أن لدينا ما يكفي  لا تملك الھيئات العامة الكثير لتدخره.

ري للقيام بالفعل بالعمل بين الاجتماعات من رجل وامرأة قوية للمشاركة في كل منتدى ضرو

ومن ھنا نداء لورين ومناشدتي القوية للنظر في المساھمة في ھذا  والمساھمة عند الحاجة.

وجاء الھدف الرابع لخطة العمل النشطة  الجھد نيابة عن السلامة العامة والمصلحة العامة.

في عمل مجموعة عمل السلامة المشاركة -- لمجموعة عمل السلامة العامة في الحاجة إلى 

العامة والتأكد من أن لدينا بالفعل مساھمة تمثيلية لأصحاب المصلحة حتى لا نمثل بعض الدول 

والآن انتقلنا من  فحسب، ولكن مع التأكد من وجود توضيح "جو" كأفضل عرض تقديمي لدينا.

مرير الكلمة إلى خطة العمل السابقة ھذه، وقمنا بتحديثھا بشكل طفيف، ولھذا أتشرف بت

  إيفانس.-كريستوفر لويس

  

  

إيفانس من وكالة الجريمة الوطنية بالمملكة المتحدة، كما قالت -كريستوفر لويس شكرًا جزيلاً.    إيفانس:-كريس لويس

ھي من مستوى أعلى ولا تختلف كثيرًا عن خطة  2021و 2020كاثرين، فإن خطة العمل لعام 

سمعھا  نحافظ على الأھداف الاستراتيجية واحدا تلو الآخر. وكما ترون ھناك، العمل السابقة.

الافتراضي ھذا، إنھا إساءة استخدام  ICANNالجميع كثيرًا، وبدأت في مونتریال وأثناء اجتماع 

معًا للتأكيد حقًا على ذلك قليلاً،  4و  3ثم دمجنا  نظام اسم النطاق وخدمات تسجيل اسم النطاق.

وأعتقد أنه خلال  م تحقيقه بالفعل في علاقات أصحاب المصلحة.وإظھار مدى التقدم الذي ت

العادية سيكون لدينا اجتماعات مع كل مجموعة لأصحاب المصالح  ICANNاجتماعات 

ولكن بعد ذلك تأتي التغييرات الحقيقية بالتفصيل، وقد شارك فابيان  .ICANNالأخرى داخل 

ولدى  أكثر في الدردشة. PDFى رابط لحسن الحظ خطة العمل في الدردشة ھناك، لذلك ستر
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 أكثر تفصيلًا أدناه، وقمنا بتقسيم كل منھا إلى تفاصيل سريعة. ICANNتغيير ذلك، فقد جعلنا 

وتتمثل الميزة الرئيسية لھذا بالنسبة لنا داخل مجموعة عمل الأمن العام في إظھار أين نحرز 

قط من خلال مقدار إساءة استخدام نظام تقدمًا وأين نقوم بالتغيير، ويمكن إبراز بعض من ھذا ف

 ICANNاسم النطاق التي تم الحديث عنه في اجتماعين أو ثلاثة اجتماعات من اجتماعات 

وأعتقد  .2019 - 2018في خطة عملنا  1الأخيرة، حتى تعرف أنه من الواضح قد كان رقم 

ام وتعلم بمساعدة أنه بدون مشاركة أصحاب المصلحة التي تقوم بھا مجموعة عمل الأمن الع

مشورة اللجنة الاستشارية الحكومية، فأنت تعلم أنھا أصبحت في طليعة العديد من المحادثات، 

لذا فإن القدرة على تسجيل ھذا بشكل صحيح مفيد حقًا للحصول على مزيد من المشاركة من 

ر صعب نوع من مجموعة عمل الأمن العام حيث أن العودة والإبلاغ عن ما تم القيام به أم

ولذلك لن أخوض في التفاصيل، لأن ھناك الكثير  للغاية وھو جانب رئيسي للغاية من ھذا.

والكثير عند ھذه النقطة، ولكن لا تتردد في إلقاء نظرة على الموجز في الملاحظات التي تم 

تمريرھا على الرابط الذي وضعه فابيان، والشيء الآخر ھو أننا وضعنا قيادات لكل ذلك حتى 

ولذلك فمن  ي ذلك إذا كان لديك استفسارات حول أي جانب لمعرفة مكان توجيه أسئلتك.يجد

وسنكون جزءًا من ذلك، ولذلك  ICANN67الواضح أننا نتوقع أنه يتم اعتماد ھذا في بيان 

  أعود إلى لورين. نرجو الانتقال إلى الشريحة التالية من فضلك.

  

  

ز فقط على قضية لم تكن فقط ذات أولوية لمجموعة عمل السلامة سأسلط الضوء بإيجا شكرًا.   لورين كابين:

والعمل فيما بين  ICANN67العامة، ولكن تم توضيحھا من خلال العديد من الجلسات خلال 

وقد تضمنت  كما أنھا أولوية لأجزاء أخرى من المجتمع، وھذا تطور كبير. .-الجلسات

لموضوع، وھم يعملون في الواقع على اجتماعات مجموعة أصحاب المصلحة المسجلين ھذا ا

دليل للإبلاغ عن إساءة استخدام أمين السجل، وسنبحث عن مزيد من المعلومات حول ذلك ليتم 

وھم يعملون أيضًا على نموذج قياسي لشكاوى إساءة الاستخدام، ولذلك  نشرھا ھذا الأسبوع.

عامة مع جيمي ھيدلوند من اجتمعت مجموعة عمل السلامة ال فنحن نرحب حقًا بھذه التطورات.

أرغب في إخبار الناس بأنه  الامتثال للعقد يوم الاثنين، وكان ذلك اجتماعًا مثمرًا وبناءً للغاية.

استجابة لاستشارة اللجنة الاستشارية الحكومية في مونتریال فإن الامتثال للعقد موجود بالفعل 

العامة بتقديم طلب للحصول على على بيانات موقع الويب حول كيفية قيام ھيئات السلامة 

معلومات تسجيل اسم النطاق، وأيضًا معلومات حول كيفية معرفة لمن يوجه أمين السجل ھذا 

كلھا أخبار مرحب بھا، وأكثر الأخبار الترحيبية أنھم يعملون أيضًا على نموذج قياسي  الطلب.
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لومات بطريقة لا يستھدف بشكل خاص تقديم شكاوى حول الفشل في الوصول إلى ھذه المع

ومرة أخرى فھذه تطورات  تتوافق مع ما ھو متاح الآن من متطلبات المواصفات المؤقتة.

وإذا لم تكن قادرًا على حضور جلسة اللجنة الاستشارية العامة لعموم  إيجابية للغاية.

فعل المستخدمين حول إساءة استخدام نظام اسم النطاق، فإن جزءًا رئيسيًا منھا تم تسجيله بال

والرابط موجود، وسأخبرك أن ھذه شرائح رائعة وتوضح طبيعة  YouTubeومتوفر على 

إساءة نظام اسم النطاق، وكيف يمكن تجنبھا بطريقة تتناسب مع الواقع ويسھل فھمھا وقد 

حقًا إنه عمل  أضيفھا، وبشكل مقبول إلى حد ما، لذا أشجعكم جميعًا على إلقاء نظرة على ذلك.

برئاسة مجموعة المجتمع الشامل لعموم -أخيرًا، كانت ھناك أيضًا جلسة مرة أخرى  رائع.

حول ما إذا كان الامتثال للعقد يحتوي على الأدوات التي يحتاجھا للتعامل مع -المستخدمين

كان ھناك العديد من السيناريوھات الملموسة  الشكاوى حول إساءة استخدام نظام اسم النطاق.

في ھذا  GoDaddy Iلامتثال للعقد، وأيضًا كان لدينا جيمس بلاديل من التي تم طرحھا ل

المجلس أيضًا لتقديم وجھة نظر لأمين السجل ومرة أخرى إذا لم تتمكن من حضور تلك 

الجلسة، يمكنك رؤيتھا والاستماع إليھا لأنه تم تسجيل كل شيء، وأود أن أشجعك على القيام 

لقد كانت محادثات تتعامل مع سيناريوھات العالم  ردة.بذلك لأن ھذه المحادثات لم تكن مج

   الحقيقي، وبھذا سأقوم بتمرير الكلمة إلى زميلي غابي لتناول الشريحة التالية من فضلك.

  

  

ھناك الكثير من الأمور التي تجعلك على دراية  حسنًا. معكم غابرييل أندروز للتسجيل. شكرًا.    غابرييل أندروز: 

نلقي  -- ونريد أن  ى المتعلقة بإساءة استخدام نظام اسم النطاق الذي يحدث حاليا.بالمناقشات الأخر

بعض الدعم وراء ما قالته لورين فيما يتعلق بجلسات السياسة الكبيرة التي أرغب حقًا في تكرارھا 

ھناك  وھكذا إذا كنت ستختار أي شيء فقط. حول مدى إنتاجية ومدى جودة المحادثة بالداخل.

للاستماع إليه قد أقترح أنه سيكون في جلسات السياسة العامة الكبيرة حول إساءة  شيء واحد

بالإضافة إلى ذلك، التقى مجلس الإدارة بعدد  استخدام نظام اسم النطاق والامتثال غير التعاقدي.

من الدوائر التي لمست فيھا المحادثات وإساءة استخدام نظام اسم النطاق، وستشمل تلك التي تراھا 

مدرجة ھنا، على وجه الخصوص، وتكون اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار على وجه التحديد 

المجموعة التجارية  وثيقة الصلة بالمحادثة، وكذلك كل من مجموعة أصحاب المصلحة للسجلات.

اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين، ومجموعات السجل وأمناء  لأصحاب المصلحة.

ومجموعة أصحاب المصلحة في التسجيل مرة أخرى، كان ھناك مزيد من النقاش فيما السجلات 

وكنت  يتعلق بإطار عمل معالجة إساءة استخدام نظام اسم النطاق الذي تم طرحه في مونتریال.
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ألاحظ أنه منذ مونتریال وفي مناسبة  أرغب في تقديم دعم قصصي وراء ھذا الجھد حتى الآن.

رضت عليكم كمسؤول إنفاذ القانون أحد الأطراف الموقعة، وأشرت إلى واحدة على الأقل، ع

وفي الواقع، لا أريد  انتھاك كانوا قد وصفوه كشيء سيعملون في إطاره واتخذوا إجراءات فورية.

دقيقة، ولذلك كان من دواعي سروري  30لكنني تصرفت في غضون  - أن أحملھم حتى حد الوقت

راء الادعاءات، وعلى الأقل ھذه التجربة القصصية، وآمل أن أن أرى أن ھناك بالفعل مادة و

يكون ھذا اتجاه سيستمر بينك وبين الأطراف الموقعة في إطار العمل لمعالجة إساءة استخدام نظام 

ومرة أخرى، فإن  لا أريد أن أضيع الوقت في كل الاجتماعات. أعتقد أن ھذا يكفي. اسم النطاق.

طاق المتكررة الذي تم مناقشته طوال الوقت وما زال ھناك بعضھا إساءة استخدام نظام اسم الن

مع اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين اليوم وكذلك  ICANNمستمر مع اجتماع مجلس 

كان كل شيء آخر تاريخي، وإذا رأيت أيًا من ھذه  مع مجموعة أصحاب المصلحة للسجلات.

لعموم المستخدمين في الامتثال للعقد كانت تشفيرًا.... المشكلات، فإن سياسة المجتمع الشامل 

ونظام اسم النطاق عبر أمن مستوى النقل  .DNSو DoHرائعًا. كان التشفير الذي حصل عليه 

والذي يبدو تقنيًا لكنھم اخترقوه، لماذا يھم وما ھو تأثيره على السياسة والأمن العام [غير مسموع] 

  مرة أخرى، شكرا لكم.

  

  

   ھل يمكننا الانتقال إلى الشريحة التالية والكلمة لكريس؟   كابين:لورين 

  

  

ذكر غابرييل للتو أنه كان ھناك الكثير من  كريس لويس إيفانس، للتسجيل. شكرا لكم. نعم.    إيفانس:-كريس لويس

العمل من الأطراف المتعاقدة بشأن أطر معالجة إساءة استخدام نظام اسم النطاق والذي ظھر 

بنھاية  28أعتقد أنه كان حوالي  --لا أتذكر عدد  حيث الإطار الطوعي. ICANN66بل أولا ق

أمين سجل  56لقد تم التوقيع عليه الآن من قبل  .ICANN66أمناء السجل والسجلات في 

ومن الواضح أن ھذا إطار عمل يوقعھم على مستويات مختلفة أو عالية  ومسجلين مختلفين.

ساءات التي ربما تم تنفيذھا حاليًا، وكما ذكر غابرييل، فقد قدم بعض قليلاً من التخفيف من الإ

الدعم الإضافي لأعضاء مجموعة عمل السلامة العامة، وغيرھم ... ولذلك فنحن نرحب حقًا 

بھذا على التطورات الجارية، وأنت تعرف الخطوات التي تتخذھا الأطراف المتعاقدة لمعالجة 

ونتطلع بوضوح إلى التاريخ الذي يكون فيه ھذا الرقم أعلى  ق.إساءة استخدام نظام اسم النطا
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وبمجرد النظر إلى الجانب الآخر،  وبالتزامن مع ذلك أعتقد أنه كان في فبراير. .56بكثير من 

ويحتوي ھذا على جلسات  . لأمين السجل عبر خطاب نوايا تم توقيعه أيضا.comفإن إعلان 

نظام اسم النطاق، ولذلك فإن خطاب النوايا يربطھا  معينة ذات صلة وثيقة بإساءة استخدام

والمرونة لنظام اسم النطاق ومن ثم العمل مع بجانب معين حيث يوفر ھذا الاستقرار الأمني 

ICANN .نعتقد أن ھذا  للاستفادة من طرق نظام اسم النطاق المختلفة لاكتشاف إساءة الاستخدام

% من جميع نطاقات المستوى الأعلى العام 70تقريبًا  .comمھم جدًا لأنه من الواضح أن 

لحماية نظام اسم النطاق  حتى تعرف أن الحصول على ھذا التأثير في ھذا النطاق أمر مھم حقًا.

سأعود مرة أخرى إلى لورين لمشاركة مجلس الإدارة حول إساءة استخدام نظام  بشكل عام.

   شكرًا. اسم النطاق.

  

  

شكرا لك، ھذه ھي  نعم، أرجو العودة إلى الشريحة السابقة. لا، اذھب بسرعة كبيرة. شكرًا.   لورين كابين:

أريد أن أسلط الضوء على أن ھذا كان أيضًا مشاركة المجتمع  النقطة الأخيرة في ھذه الشريحة.

كان ھناك تبادل في  وإشراك مجلس الإدارة في ھذه القضية وأود أن أسلط الضوء على شيئين.

فبراير يركز حقًا على إساءة  12في  ICANNدائرة الأعمال ورد مجلس إدارة  المحتوى بين

استخدام نظام اسم النطاق ومرة أخرى حول نفس الموضوع الذي كان موضوع جلسة سابقة مع 

يتضمن الأدوات  ICANNاللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين حول ما إذا كان امتثال 

ي يدفعني إلى تسليط الضوء على ھذه الرسالة ھو أن العديد من التي يحتاجھا، والسبب الذ

المشكلات التي أثيرت في ھذه الرسالة قد أثيرت بالفعل في استشارة اللجنة الاستشارية 

الحكومية، وھناك مثال محدد يتمثل في الشرط الوارد في اتفاقية أمين السجل لأمناء السجل 

كان  الرد بشكل مناسب على أي تقارير عن الإساءة.لاتخاذ خطوات معقولة وسريعة للتحقيق و

ھناك طلب من دائرة الأعمال ربما لتقديم المزيد من التوجيه حول ذلك وسألاحظ أن اللجنة 

الاستشارية الحكومية قد عبرت عن وجھات نظرھا حول ھذا الرأي مشيرة إلى أن ھذا الشرط 

بشكل مناسب لا بأس به بقدر ما يكون، من الخطوات المعقولة والسريعة للتحقيق والاستجابة 

ولكن ما يفتقر إليه العقد ھو عواقب الفشل في القيام بھذه الأشياء وفي الواقع يقر برد المجلس 

يفيد المجلس بأن اتفاقية اعتماد أمين السجل لا تحدد أي تفاصيل الخطوات المعقولة  على ذلك.

في أن أشير إلى ذلك ھو أن ھذا التبادل  والسبب والسريعة للتحقيق والاستجابة بشكل مناسب.

الذي أشجعك على قراءته بالكامل يسلط الضوء حقًا على أن ھناك طرقًا لا تحتوي فيھا شروط 

العقد الحالية ببساطة على التفاصيل والعواقب التي قد تُطلب عند الحديث عن التعامل مع إساءة 
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شخاص نظرة، نظرة فاحصة ثاقبة على ھذا لذا، أوصي بأن يلقي الأ استخدام نظام اسم النطاق.

التبادل، وأيضًا، أود أن أسلط الضوء على أن اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين 

قدمت بعض النصائح المحددة بشأن إساءة استخدام نظام اسم النطاق في نھاية العام الماضي، 

الشريحة  ظر المفيدة للغاية.ديسمبر والذي يحتوي أيضًا على بعض وجھات الن 24وبتاريخ 

   سأنتقل بالحديث إلى زميلي جانوس. التالية رجاءً.

  

  

إن  سأكون مختصرًا جدا، فعيني على عنصر الوقت. شكرا لك من المفوضية الأوروبية كذلك.   جانوس درينيورسكي:

ن تدريب عرض فريق المراجعة الثانية لأمن واستقرار ومرونة نظام اسم النطاق ھو إلزامي م

يناير من ھذا  24الداخلية، وقد تم تقديمه للتقرير وللتعليقات العامة في  ICANNقبل لوائح 

تندرج نتائج وتوصيات  مارس. 20وتم تمديد الموعد النھائي لتقديم التعليقات حتى تاريخ  العام.

ي الفئة الأولى ھي تيارات العمل الموجودة، والأخرى ھ مشروع التقرير في فئتين رئيسيتين.

وفيما يتعلق بتدفقات العمل الحالية، يندرج عدد من التوصيات المتعلقة  تيارات العمل الجديدة.

 2020بإساءة استخدام نظام اسم النطاق للتقرير في نطاق خطة عمل مجموعة عمل الأمن العام 

، وتتوافق مع توصيات مراجعة فريق عمل التنسيق والاتصالات بالإضافة إلى مشاركة 2021و

جنة الاستشارية الحكومية السابقة فيما يتعلق بتعريف إساءة استخدام نظام اسم النطاق، وقيود الل

وفيما يتعلق  الإبلاغ عن إساءة استخدام أحكام المقاول الجديدة أو فعالية الامتثال والتنفيذ.

ل بتدفقات العمل الجديدة، يقترح التقرير العديد من التوصيات التي تشير إلى مسارات العم

الجديدة المحددة أيضًا في خطة عمل مجموعة عمل الأمن العام مثل تضمين نطاق المستوى 

الأعلى لرمز البلد في جھود التخفيف من إساءة استخدام نظام اسم النطاق والتحقيق في آثار 

وكما  .DLSمثل نظام اسم النطاق في ... ونظام اسم النطاق في  --نظام اسم النطاق في 

ير بشكل أساسي المراجعة الأولى لأمن واستقرار ومرونة نظام اسم النطاق يستعرض التقر

ويخلص إلى أنه من بين المراجعة الأولى لأمن واستقرار ومرونة  .2012التي أجريت في عام 

، لم يتم تنفيذ أي من توصيات المراجعات السابقة بشكل كامل بمعنى أن 28نظام اسم النطاق 

توصيات لا  7توصية لم يتم تنفيذھا على الإطلاق، وتجد أن  2ا، وتوصية تم تنفيذھا جزئيً  26

ت صياولتن امد يدلعر مجموعة عمل الأمن العام أن اتعتبذا، ل أنھم ذو صلة. تزال ذات صلة.

رح لمقتم للجنة الاستشارية الحكومية العاق التعلياغة وم بصياي تق، وھية عاليةولذات أو

   شكرًا. .2020 رس.ما 20في مطلوب كما ذكرت لوا
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أريد أن أثني على زملائي لأننا انتھينا بالفعل قبل دقيقة من الآن، ومع كل ذلك  شكرا جزيلا.   لورين كابين:

لكنني أرجئ إلى منال ما إذا كان ھناك أي وقت  الوقت التمھيدي فإننا نسير حسب ما ھو محدد.

لعملنا، وكل المدخلات والتشجيع لطرح الأسئلة، وأود أن أشكر الجميع على اھتمامھم ودعمھم 

  نحن نقدر ذلك بشكل كبير. الذي تقدمونه لنا.

  

  

شكرًا جزيلاً لوريان وكاترين وكريس وغابرييل وجانوس، لقد كانت موجزة للغاية   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

ى جميع الأنشطة المتعلقة ، وشكرًا لكم على إطلاع اللجنة الاستشارية الحكومية عل-محددة -و 

ويبقى ھذا من الموضوعات التي تھم اللجنة الاستشارية  بإساءة استخدام نظام اسم النطاق.

أتوقف ھنا وأرى ما إذا  وكذلك خطة العمل أعتقد أننا مستعدون لاعتمادھا في بياننا. الحكومية.

ھل ثمة أسئلة أو  ن نختتم.كانت ھناك أي تعليقات من زملاء اللجنة الاستشارية الحكومية قبل أ

شكرًا لك مرة أخرى على  إذا لم يكن كذلك، فنحن انتھينا في الوقت المحدد. حسنًا. تعليقات؟

وبھذا ينتھي تحديث  العرض التقديمي الممتاز، وأشكر زملائي في اللجنة الاستشارية الحكومية.

تبدأ جلستنا التالية على يجب أن  مجموعة عمل السلامة العامة للجنة الاستشارية الحكومية.

الفور، ولكن نقدر سعة صدركم لمدة دقيقة أو نحو ذلك للتحضير لإيقاف التسجيل لھذه الجلسة 

   .zoomيرجى البقاء في غرفة  شكرًا لكم جميعًا. والبدء في الجلسة التالية.

  

  

  

  

  

  [انتھاء التدوين]


